



Tours de guet entourées de plusieurs clôtures à haute tension à Auschwitz II [SCOTT BARBOUR/GETTY IMAGES]

Le nazisme renaît en Allemagne—mais Trump !

Le plus grand magazine allemand banalise l'Holocauste.

- Josue Michels
- [09/08/2023](#)

En Allemagne, certains pensent que la situation est si mauvaise qu'il faut un autre Parti national-socialiste (NSDAP). Le rappel de l'Holocauste est suivi d'un haussement d'épaules, comme le montre un documentaire récemment publié par Spiegel TV. Un article publié le 17 juin dans le magazine Spiegel racontait l'histoire de citoyens craignant la résurgence des années 1930 ; pourtant, l'accent n'était pas mis sur l'extrémisme de droite en Allemagne, mais sur les États-Unis. Le Spiegel semble indiquer que l'un est aussi mauvais que l'autre. Ce reportage biaisé et erroné banalise l'Holocauste, ce qui peut avoir des conséquences dangereuses.

Remarquez l'échange suivant, tiré du documentaire de Spiegel TV :

Citoyen : « Si le NSDAP est à nouveau en tête aux élections, je reviendrai. »

Reporter : « Eh bien, on ne peut pas dire ça. »

Citoyen : « Si, on peut le dire. »

Journaliste : « Le NSDAP [...] a tué 6 millions de Juifs. »

Citoyen : (haussement des épaules)

Reporter : Pensez-vous vraiment qu'il serait bon d'avoir à nouveau des fascistes au parlement ?

Citoyen : Pensez-vous que c'est mieux dans le parlement d'aujourd'hui ? Regardez, [ils] ne font que parler et ne font rien.

Ich hab die 90er erlebt. Und jetzt sind sie wieder da.

pic.twitter.com/WsgX2YDfQL

— Carlo "Realism, Gedankenfetzen and Rants" Masala (@CarloMasala1) [June 21, 2023](#)

Le gouvernement allemand actuel est confronté à de graves problèmes. Mais ce dialogue montre quelque chose de remarquable : un citoyen qui n'a pas peur d'ignorer la mort de 6 millions de Juifs si cela permet à l'Allemagne de retrouver un peu de prospérité.

Le documentaire a été tourné dans l'État allemand de Thuringe, où le parti d'extrême droite, l'Alternative für Deutschland, est le plus puissant. Au niveau national, le parti recueille environ 20 pour cent des suffrages. C'est choquant quand on sait que ses hommes politiques se sont moqués de l'Holocauste, ont suggéré de gazer les réfugiés et ont utilisé à maintes reprises la terminologie nazie.

Le mécontentement des citoyens se traduit également par des actes criminels d'extrême droite. Par rapport à 2021, le nombre total d'infractions criminelles et violentes d'extrême droite a augmenté de 3,8 pour cent en 2022 pour atteindre 22 357 infractions—soit 61 infractions par jour. Les agressions à motivation xénophobe ont augmenté de 16,3 pour cent en 2022. Un extrémiste de droite a même tiré sur un politicien libéral en 2019.

Tout comme l'Allemagne, les États-Unis sont actuellement dirigés par un gouvernement libéral qui a ouvert ses frontières aux immigrants et propose des politiques auxquelles la plupart des citoyens sont opposés. Bien qu'il y ait une nette différence dans les opinions politiques, *Spiegel* a condamné les États-Unis plus fermement que l'Allemagne. Il a même insinué que les partisans du Président américain Donald Trump sont des nazis.

L'article du *Spiegel* commence par parler d'un père du Missouri dont la fille prétend être un garçon. « Pour la première fois, dit-il, il peut comprendre ce que les Juifs d'Allemagne ont dû ressentir dans les années 1930 », peut-on lire dans l'article.

Spiegel a déjà inventé des histoires auparavant—mais dans ce cas, il cite un rabbin juif qui a fait cette comparaison très sérieusement. Pour rendre compte équitablement de l'affaire, *Spiegel* aurait dû, comme le font souvent les médias allemands, préciser que de telles déclarations banalisent l'Holocauste. Au lieu de cela, l'article semble soutenir les allégations.

Remarquez qui, selon *Spiegel*, est à l'origine de ces conditions prétendument nazies :

Lorsque Donald Trump a perdu sa réélection le 3 novembre 2020, il a semblé pendant un bref instant que l'Amérique se réveillait d'un mauvais rêve. [...]

Les éclats laissés par cette révolte MAGA [manifestation du 6 janvier] ont été balayés, mais ce jour-là, il est apparu clairement que Trump avait changé le pays à un degré bien plus important qu'il n'y paraissait au départ.

Le magazine d'information le plus populaire d'Europe a informé ses lecteurs que « de nombreux démocrates ont peur du mouvement MAGA, qui est devenu de plus en plus agressif et de plus en plus irrationnel. »

Remarquez ce que ce dirigeant, apparemment comparable à Adolf Hitler et qui semble créer ces conditions semblables à celles des nazis, a exigé, comme le cite le magazine : « Dans une vidéo publiée fin janvier, Donald Trump a promis qu'il mettrait fin à la 'mutilation chimique, physique et émotionnelle de notre jeunesse.' » Relisez cela et demandez-vous si c'est l'équivalent des discours d'Hitler qui déclarait que les Juifs et les autres étaient des sous-hommes.

Interdire les mutilations sexuelles n'est pas la même chose que d'obliger les Juifs à cesser leurs activités, de leur interdire l'accès à l'éducation et de les exclure de la société. Et ce n'est certainement pas la même chose que de faire des expériences sur eux, de les placer dans des camps de travail forcé et de les gazer. Insinuer que l'arrêt de la mutilation médicale des enfants pourrait conduire à des conditions similaires à celles de l'Holocauste relève d'un raisonnement absolument insensé.

Présenter l'Holocauste comme une guerre culturelle exacerbée entre conservateurs et libéraux est un contresens total. Ce type d'informations erronées explique en partie pourquoi tant de personnes en Allemagne sont attirées par les idéologies d'extrême droite. On pourrait dire : *Si soutenir les nazis signifie mettre fin aux mutilations sexuelles, je soutiendrai les nazis. Bien sûr, ce n'est pas le but du nazisme, mais si vous lisez les médias d'aujourd'hui, c'est l'impression que vous avez.*

Ce que nous voyons aujourd'hui en Allemagne est un mélange toxique d'idéologies d'extrême gauche et d'extrême droite et une haine croissante pour les États-Unis. Malheureusement, l'Allemagne n'a pas tiré les leçons de l'histoire.

La Bible révèle une raison plus profonde pour la montée de l'extrémisme et la haine ravivée de l'Allemagne pour les États-Unis : les péchés d'Israël. Comme l'a expliqué l'éducateur Herbert W. Armstrong dans son livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, les prophéties bibliques sur Israël se réfèrent principalement aux États-Unis et à la Grande-Bretagne, ainsi qu'à l'État juif du Moyen-Orient. Ces nations se sont livrées à un péché sans précédent, et Dieu révèle qu'il les punira pour cela.

De nombreuses prophéties montrent que Dieu est plein de colère envers les nations d'Israël—c'est pourquoi Il suscite l'Allemagne, l'ancienne Assyrie, pour les punir. L'augmentation de l'animosité est un signe que cette prophétie est sur le point de s'accomplir. « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur. Je l'ai lâché contre une nation impie, je l'ai fait marcher contre le peuple de mon courroux, pour qu'il se livre au pillage et fasse du butin, pour qu'il le foule aux pieds comme la boue des rues » (Ésaïe 10 : 5-6).

Pour connaître la clé de la compréhension de ces prophéties, demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#).